



## Turquie : tensions entre la population et les réfugiés syriens et mesures contre la mendicité

Actuellement, plus d'1,2 millions de déplacés syriens vivent en Turquie. Vingt-deux camps ont été ouverts à travers la Turquie. 11 000 Syriens vivent dans le camp de Nizip, près de la ville de Gaziantep, et plus de 400 000 vivraient à proximité. Cette localité a récemment été le théâtre d'hostilités entre la population locale et des ressortissants syriens. Les autorités ont interdit les manifestations contre les réfugiés. D'autres actes, tels que des prises à partie dans les transports en commun et les dégradations de voitures portant des plaques syriennes, ont été enregistrés. En réaction, la maire de Gazantiep a demandé la construction d'un nouveau camp de réfugiés, désormais ouvert dans une ville voisine.

La municipalité d'Istanbul a par ailleurs annoncé son souhait de prendre des mesures contre les réfugiés syriens qui mendient dans la ville, suite aux milliers de plaintes adressées aux autorités. Elle envisage notamment de transférer les réfugiés syriens vers les camps situés dans le sud-est de la Turquie.

Les regards se tournent désormais vers l'élection présidentielle, sur laquelle les conséquences économiques et politiques de l'afflux de réfugiés syriens pourraient avoir une influence.

Pour plus d'informations, consultez [l'article de Turquie News](#) et [d'euronews](#).